

Bericht über 3-Tagesfahrt in die Oberpfalz



Da das Interesse an diesem Ausflug so groß war (fast 100 Teilnehmer), musste wegen Hotelengpass zweimal mit dem gleichen Programmverlauf gefahren werden!
Nachstehend im Telegrammstil diese drei Tage:

1. Tag:

Anreise mit Bus der Fa. Wengler, Besichtigung von Wackersdorf, Oberpfälzer Seenplatte, Weiden u. a. das Logistikzentrum von Witt-Weiden, Windischeschenbach, Zoigl-Umtrunk, 3-Gänge-Menü, Abendspaziergang durch Windischeschenbach

2. Tag:

KTB-Tiefenbohrung, Waldsassen (Stiftsbasilika nebst Bibliothek), Eger, Franzensbad, Dreifaltigkeitskirche Kappl, 3-Gänge-Überraschungsmenü, gemütlicher Abend mit Musik

3. Tag:

Heimreise über Marienbad mit Ausklang im Landgasthof Neumaier in Fraundorf

Fazit:

Trotz zweimal durchwachsendem Wetter beste Stimmung und von allen Seiten großes Lob an Fam. Enders vom Hotel Oberpfälzer Hof und dem gesamten Reisetem für diese drei Tage!

Die Bilder von Bus 1 und 2 können bestellt werden unter service@vpigendorf.de.
Ferner wird ein Bilderrückblick dieser Reise u. a. Programmpunkt unserer ersten Monatsveranstaltung (10.01.2011) sein.
Wir dürfen Sie heute schon dazu herzlich einladen.

Verfasser: Wenzel Kühn

[home](#)